

Deteksi Dini Resiko Penyakit, Imigrasi Cilacap Laksanakan Pemeriksaan Kesehatan Pegawai

Agus Agnan - CILACAP.JOURNALIST.CO.ID

Nov 24, 2023 - 16:24



Cilacap – Guna deteksi dini penyakit tidak menular di jajaran pegawai Kantor Imigrasi Cilacap bekerjasama dengan Puskesmas Kecamatan Cilacap Utara menggelar Pos Binaan Terpadu (POSBINDU) Institusi bertempat di Halaman Kantor Imigrasi Cilacap, Jumat (24/11).

Kegiatan ini merupakan program Kementerian Kesehatan RI dengan sasaran masyarakat usia 15 sampai dengan 59 tahun. Adapun tujuan Pos Binaan Terpadu ini untuk melakukan deteksi dini dalam rangka pencegahan penyakit tidak menular di masyarakat. Pemeriksaan atau skrining dilakukan pada pemeriksaan gula darah, asam urat, kolesterol, penglihatan/mata dan psikologi/jiwa.

Ketua Tim Posbindu Puskesmas Cilacap Utara, Ulfa menyampaikan bahwa kegiatan Pos Binaan Terpadu Institusi merupakan Upaya Kesehatan Berbasis Masyarakat (UKBM) di institusi atau tempat kerja. Hal ini sebagai wujud dari Kementerian Kesehatan untuk melakukan pelayanan langsung ke masyarakat sehingga terjamin kesehatannya.

“Kami dari Puskesmas Cilacap Utara melakukan pelayanan Posbindu di Kantor Imigrasi Cilacap ini sebagai tidnakanjut program dari Kemenkes yang ditujukan kepada masyarakat sehingga kesehatannya dapat terjamin”, ujarnya.

“Posbindu ini bertujuan untuk mendeteksi dini faktor risiko PTM dan pencegahannya sehingga menciptakan tenaga kerja sehat dan produktif,” tambahnya.

Faktor risiko penyakit tidak menular (PTM) rata-rata diakibatkan kesadaran masyarakat yang masih rendah tentang penerapan pola hidup bersih dan sehat. Sementara, untuk dampak yang ditimbulkan akibat kebiasaan yang tidak sehat tersebut dapat memicu penyakit tidak menular (PTM).

Ditempat terpisah, Kepala Urusan Umum Kantor Imigrasi Cilacap, Widodo menyampaikan ucapan terima kasih dari pimpinan Kantor Imigrasi Cilacap kepada Tim Posbindu yang telah membuka layanan kesehatan gratis di Kantor Imigrasi Cilacap.

“Terimakasih kepada Tim Posbindu Puskesmas Cilacap Utara yang telah menggelar layanan ini, sehingga pegawai bisa tahu kondisi kesehatan masing-masing”, ujarnya.

Harapannya dengan kegiatan ini seluruh pegawai dengan kesadaran sendiri memeriksakan kesehatannya, sehingga dapat diketahui tingkat Kesehatan masing-masing individu.